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一般質問 質問事項 発言順位 ６ 質問議員 中 野   進 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 有機栽培の推進について 

 

 ⑴ 白山手取川ジオパークの世界認定を受けた白山市として、有機栽培をはじめと

する環境配慮型の農業の推進と出口戦略としての学校給食への活用を宣言して

は。 

 

 ⑵ 有機栽培に便利な機械や管理機器に補助を出して有機栽培に取り組む農家の後

押しや新規就農の手助けを提案する。 

 

 ⑶ 市独自の特別栽培農産物として認証する制度を設けて、有機ＪＡＳ認定を取得

していなくても付加価値の高い農産物として学校給食や市場に流通させ、環境配

慮型の農業に取り組みやすい環境をつくっては。 

 

 

２ 不登校について 

 

 ⑴ 教育機会確保法の理解を深めるなど不登校に関して共通の認識を持つべきだと

考えるが、見解は。 

 

 ⑵ フリースクールなど学校以外での子供の居場所としてどのような場所があり、

どのような選択肢があるのか、情報を共有し意思疎通を図るべきだが、現状と見

解は。 

 

 ⑶ 不登校事案に関して教師団として情報を共有し対処法をすり合わせる手法を提

案する。 

 

 

３ 生ごみの堆肥化と活用について 

 

 ⑴ 生ごみ処理機の貸出し状況と乾燥生ごみの回収量、ポイント付与の状況と市の

評価は。 

 

 ⑵ 堆肥化した生ごみを有機栽培に活用して、学校給食に使用するところまで計画

を立てて市民に知らせ、この取組への参加を促しては。 
 
 

( １／２ ) 



 

質問議員 中 野   進 

質 問 要 旨（概要） 

 

４ 市民交流センターの活用 

 

 ⑴ 市民交流センターの地下１階をＷｉ－Ｆｉ機能を持った飲食が可能なスペース

とミーティングルームとして整備することを提案する。 

 

⑵ 市民交流センター１階のシティーホールや３階の企画展示ホールを、飲食を目 

的とした使用ができるように利用制限の緩和を提案する。 

 

 

５ 休止スキー場の活用 

 

 休止スキー場の活用計画としてどのようなプランを持っているのか。 
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